



**72.AS** – Tenemos entonces que concentrarnos en potenciar nuestra conciencia Unitaria Universal, que además es la manifestación del Amor Absoluto de Dios.

**73.JC** - ¡Esto es! Esto es lo que tenéis que potenciar ¡esto es! Y pensar que solamente con la voluntad de hacerlo, la disposición de intentar hacerlo, todas las ayudas ya están con vosotros. Todas estas fuerzas espirituales y estas energías espirituales, que son expresivas de esta Unidad, estarán clarificándolo y potenciándolo ¡No estáis jamás solos!

**74.** Pero esta toma de conciencia hay ya que tenerla; y al mismo tiempo que se tiene, es fácil entonces, por el efecto de la claridad y de la potencia de la claridad, transmitirla a vuestros hermanos; tantos seres que están aquejados por la soledad. Son ignorancias tremendas que hay que mirar de cambiar por luces de verdad, que puedan servir para estos hermanos, para tener una esperanza más clara y más firme de todo lo que le espera en el futuro.

**75.** Hay una gran responsabilidad, como veis, porque esta responsabilidad viene dada, se produce, se amplía, en el momento que tomáis conciencia de ser parte de una Unidad. En este momento, todo lo que está expresado en la Unidad Cósmica ya no os es indiferente. Esto es lo importante ¡esto es lo importante!

**76.** Decimos que no hay quietud sino movimiento continuo. Pero este movimiento continuo cuando el ser siente que es parte de esta Unidad, que es una expresión unitaria, produce instintivamente, sin tener que razonarlo, produce una cierta responsabilidad hacia todo lo que configura la Unidad, que lo envuelve y lo relaciona. Y esta responsabilidad le hace actuar donde ve que hay necesidades de impactos de luz, de impactos de mayor claridad.

**77.** La responsabilidad crece, y el resultado es una acción continua potenciadora de las partes que necesitan mayor luz. Y esta luz se va imprimiendo gradualmente a través del ejemplo, a través de las palabras y de las formas en que se tiene que dar.

**78.** Es ver eso. Es ver que habéis tomado la decisión de ser estos instrumentos. Habéis admitido: nadie ha protestado durante la noche. Esto está ya advertido: nadie ha protestado, todo muy claro. Es lógico que todos habéis visto que esto era lo correcto, y sentíais la luz que en un futuro próximo os estaba atrayendo para que fuerais a ella.

**79.** Y por tanto esto implicaba un incremento de responsabilidad. Esto es: esta firme disposición de asumir y de ir, a su vez aumentaba los grados de responsabilidad de vuestra labor. Y esta labor, al ejecutarla, revierte en vosotros. El crecimiento ya es... ya es... ya es...

**80.** ¡Muy bien! Porque la siguiente reunión, cuando se vea el momento necesario para producirla, ¿qué es lo que tendremos que esperar nosotros para producirla?

**81.** Tendremos que esperar frutos de vuestras acciones. Porque lo nuevo que habrá que decir estará en función de lo nuevo que ahora se ha asimilado y se ha captado como verdad importante. Y cómo esta verdad importante se habrá ejecutado y puesto en práctica. Todo este proceso hay que esperarlo.

**82.** Por tanto, el tiempo veremos, el tiempo humano que tendrá que esperarse, veremos cuándo será; no tenemos idea, no hay una idea física; porque esta idea física no está en nosotros. Nosotros solamente vemos el movimiento de la energía; la claridad creciente que puede tomar la energía. Esto no tiene valor-tiempo; por tanto, tiene simplemente valor acumulativo creciente de luz, de intensidad; y esto es lo importante. Por tanto, al llegar a un determinado punto se hace necesario un incremento de conocimiento, y ahí es donde viene la convocatoria de nuevas reuniones.

**83.** Veis, este es el mecanismo. No se produce la reunión por la reunión, no, esto no tiene sentido; sino como consecuencia de un trabajo, una ejercitación y un dominio. ¡El ser necesita más conocimiento! Entonces la reunión está señalada. Así se va a producir.

**84.** ¿Qué podríais pensar?

Podríais pensar que esta reunión se va a producir más cerca cuanto más trabajo se haga, cuanto más se aplique todo eso que se ha aprendido. Si se tarda en aplicar se alargará el tiempo. Esta es la función. O sea, todo dentro de un orden perfecto, esta es la cuestión. Un orden perfecto que no produce trastorno alguno ni por falta ni por exceso; sino todo perfectamente ordenado en el tiempo humano, y en la acumulación producida por el ser de todo aquello que, cuando ha llegado ya a un dominio, necesita más para continuar ejerciendo la labor. Esta es la función.

**85.AS** – Lo importante no es la voluntad de hacer, sino la capacidad de recibir, la capacidad de percibir; para ello entra en la energía del amar para llegar al Amor.

**JC** - ¡Sí! Pero debes empezar por la voluntad de hacer.



**86. AS** – Yo, cuando digo “la voluntad de hacer...” ¡No! para no mover el personalismo. ¡Sí! la voluntad de querer amar.

**JC** - ¡Es lo mismo! Tú empiezas por ahí y todo lo demás vendrá como consecuencia. Está atado, es toda una cadena que aparece cuando tú inicias la primera labor. Y la primera labor es la vibración de amor fraterna que tu intentas mover. El resultado ya va siguiendo. Y así es.

**87. AS** – Estás insistiendo muchas veces que lo importante para nosotros, ahora, es que intentemos, que empecemos, que nos comprometamos. Ese movimiento de querer. Y confirmas, nos afirmas, que detrás todas las ayudas, y detrás está garantizado el resultados.

**88. JC** - ¡Ahí está! Por eso lo insisto; porque ¡claro! yo veo en una amplitud mayor. Yo tengo que ver toda esta parte de la Unidad Cósmica; por tanto, los seres que os tienen que ayudar, al ayudaros también progresan. Necesito que progresen, necesito que también se muevan. Ellos ya lo hacen porque están en un nivel de plena conciencia; no es que tenga que inducirles; pero sí que puedo marcar, y esto es lo que se hace, tareas concretas en cualquier parte de esta Unidad; y ellos lo ejecutan.

**89.** La tarea que tendrán que llevar a cabo apoyándoos a vosotros, es una de tantas tareas de progreso y de evolución que estos seres tienen que llevar, tienen que hacer.

**90.** O sea, pensad que cuando vosotros os dispongáis a la acción, estáis dentro de un movimiento general unitario ¡movimiento general unitario! ¡No os movéis solos! Y estos seres que os ayudan no es que estén separados, “y ahora os ayudan y después se van” ¡No! La Unidad es una evidencia; y por tanto, es un impacto y un apoyo mutuo. Os ayudan; y estas ayudas permiten que vosotros les ayudéis a ellos a poder hacer, a poder trabajar, a poder mover. El trabajo es mutuo.

**91.** Esta es la imagen que puede dar una mayor visión de la Unidad ¡de la Unidad! La base es la misma: es el Amor Fraternal, que es el que justifica la Unidad en toda la creación. Son elementos lógicos que podéis perfectamente razonar y entender; y que, al razonarlos y entenderlos, os llevan a daros cuenta que estos otros conceptos que teníais han sido útiles hasta aquí; pero ya podéis dejarlos de lado, aparcarlos; y poner atención en estos otros nuevos, y así crecer. Esta es la función.

**92.** ¡Muy bien! ¡Bueno! Pues fijaros que este momento ha sido corto; no hacía falta más, sino simplemente concretar muy bien el camino a seguir, la labor a realizar; y cómo esta labor ya no es una labor personalista, a pesar de que la harán, esta labor la harán determinados seres, que sois vosotros. Pero esta labor cambia cuando vuestra mente toma conciencia de ser expresión de la Unidad. El trabajo será lo mismo; pero no será lo mismo el grado de luz que contendrá este trabajo. Y ahí es donde hay que poner la atención; mayor luz es mayor verdad.

**93.** Esta noche continuaremos trabajando como trabajamos cada noche. Estas noches os disponéis, y por tanto hay una posibilidad de trabajo mucho más claro y mucho más firme. Las otras noches, a veces tenéis unas preocupaciones físicas que no permiten, por falta de afinidad, una relación más clara.

**94.** Pero hay que decir que todos los seres como vosotros, que ya tienen un impulso hacia la luz, hacia la verdad y el conocimiento, cuando vais a descansar vais a dormir para que vuestro cuerpo reponga fuerzas; los seres espirituales participan en reuniones; participan en trabajos de clarificación, de análisis, de intercambio de apreciaciones; y recibís orientación y guía, que no recordará vuestro cerebro porque no ha participado; pero que sí vuestro espíritu va teniendo cada vez una mayor fuerza, claridad y disposición. Esto se hace siempre; pero de una manera continua en estos momentos como los que hemos vivido estos días.

**95.** Así que ahora, id a hacer aquello que os parezca mejor. Y continuaremos vigilando, transmitiendo, consiguiendo estados de paz y de armonía. Y así esta noche se tratarán cuestiones vinculadas con la forma y la manera de actuar en el futuro; y mañana, con toda tranquilidad, iréis hacia donde tenéis que dar testimonio con vuestro trabajo y con vuestro ejemplo. Sabiendo siempre que nunca estaréis solos.

**96. AS** – Una cosita antes de... Vemos que ya te has informado que no nos marchamos hoy; que nos marchamos mañana, por cuestiones de tráfico y de comodidad. ¿Qué te sugiere esto, qué se puede hacer a lo largo del día?

**97. JC** - ¡Es convivir! ¡Convivir, intercambiar! Fíjate que no es imprescindible “hacer cosas”. Lo que sí es imprescindible es la acción fraterna de amor fraterno de convivir, de intercambiar pensamientos, ideas, de sentirse rodeado de una paz. No hace falta “hacer físicamente”. ¡Podéis



hacer! Podéis hacer físicamente lo que tengáis considerado que esto debe estar en orden, esto se puede hacer.

**98.** Pero pensad que estos momentos importantes, muy importantes, potencian al ser, le dan una mayor claridad en la visión fraterna, en el amor fraterno. Sí, podéis hacerlo perfectamente. Se aconseja que esto debería hacerse, estas reuniones. Estas reuniones de amistad sin ningún programa, sin ningún trabajo; sino simplemente sentirse que se pueden intercambiar visiones, pareceres, experiencias, amor fraterno dentro de un campo unitario. Esta es la forma.

CECU